
 

 Compte-rendu  
Conseil de l’école élémentaire Mathieu-da-Costa 

Procès-verbal du mardi 17 janvier 2023 à 18h30 
Présences : Fatima Zahra Fahmi; Paul Pietrulewicz; Maxime Chevallier; Esther 
Nshimirimana 
Enseignantes : Hamel Caroline, Carmen Pavlakos  
Direction : Hind Livingston  
 

Sujets Détails 
Ouverture de la 
réunion/Adoption 

Ouverture de la réunion par la Présidente, Fatima Zahra 

Fahmi. Adoption du compte rendu de la réunion précédente 

du 16 novembre 2022 par Fatima Zahra Fahmi secondé par 

Paul Pietrulewicz. Adoption de l’ordre du jour du 17 janvier 

2023 par Maxime Chevallier secondé par Esther 

Nshimirimana.  

Rapport de la 
Direction 
 

1. Climat Scolaire: Très positif. Il y a de moins en moins de 

conflits après la mise en œuvre du plan d’action présenté 

lors de la première réunion. L’implémentation du chemin 

de la paix pour résoudre les conflits de manière autonome 

(Petit conflit) et la gestion des conflits plus sérieux gérés 

par le personnel scolaire est un succès. Il y a aussi la mise 

en place d’une boite anonyme de dénonciation pour les 

élèves qui aimeraient garder leur identité cachée. 

2. Rendement des élèves: les résultats des 3èmes années 

sont les suivants: %45 mathématiques, %91 lecture, %55 

écriture. Les résultats des 6èmes années sont les suivants: 

%8 mathématiques, %83 lecture et %58 écritures. 

3. Plan d’action: Pour améliorer ces résultats l’école a mis en 

place un Plan d’amélioration de l’école (PAE) qui sera 

poster sur le site internet de l’école. 

4. Test OQRE : Cette année les tests de l’OQRE seront entre 

le 10 mai et le 10 juin.  

 

Rapport de la 
trésorerie – 
Discussion du 
mode de paiement 
de la Pizza sans 
gluten.  

Trésorerie: Nous avons actuellement dans la trésorerie 
2,440.97 CAD pour la participation des parents. Chaque 
année le ministère alloue 425.00 CAD pour que les parents 
participent à la vie scolaire (ex : aide aux élèves, payer un 
conférencier, les journées portes ouvertes, etc…). 
 
Auparavant, il y avait des programmes d’aide aux élèves 
financés par le Conseil d’École et organisés par les 



 
compagnies suivantes: «Math Kangourou» et «C’est pas G 
Nial». 
 
Les pizzas sans gluten: Paul va payer avec sa carte bancaire 
et se faire rembourser par l’école.  
 
Les jus de fruits: La présidence, Fatima Zahra Fahmi, va 
acheter les jus de fruits pour les prochaines journées pizzas. 

Sortie Scolaire 
pour les 6èmes 
années. 

Le Conseil d’École donne en générale, chaque année, 
2,000.00 CAD aux 6èmes années pour leur sortie de fin 
d’année. Nous allons voir si le coût de l’activité a augmenté 
et allons indexer notre donation au coût de la vie. 
 
Le Conseil d’École participe également financièrement à la 
fête de fin d’année des 6èmes années avec une contribution 
proche de 700.00 CAD    
 

Soirée 
communautaire.  

Le Conseil d’École aimerait organiser une soirée 
communautaire le vendredi 24 février 2023 ou le vendredi 03 
mars 2023. 
 
La date sera décidée en fonctionne de la disponibilité de la 
Directrice, Mme Hind Livingston, pour la date du vendredi 03 
mars 2023. 
 
Mme Hind Livingston va également se renseigner auprès de 
l’animatrice de l’école pour pouvoir animer la soirée et 
mettre de la musique.  
 
Le repas sera financé par le Conseil de l’école. 

Créer des sous-
comités. 

La Présidente du Conseil d’École, Fatima Zahra Fahmi, a émis l’idée 
de créer des sous-comités pour pouvoir diviser les tâches et 
travailler de manière plus efficiente. 

Fête champêtre de 
fin d’année.  
 

• Le samedi 10 juin 2023 de 11h00 à 15h00. 

• Fatima Zahra Fahmi a pu trouver un Sponsor pour une 

partie de la nourriture. Maple Lodge Farm s’est engagé de 

financer des hot-dogs halal et peut-être même des 

hamburgers. 

• Il serait peut être intéressant de chercher des sponsors 

(Décathlon, Longos, etc…).  

• Paul Pietrulewicz et Maxime Chevallier ont contacté deux 

compagnies pour les activités: https://maineventfun.com/ 

et https://ontarioinflatables.com/. Cette dernière peut 

https://na01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fmaineventfun.com%2F&data=05%7C01%7C%7C536128093fef43906a0908daf892b93e%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638095606297660858%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=NcBqB84N9wFB1UVkROsiAdE%2BR2%2FdtsxQI0DGIEiUD7k%3D&reserved=0
https://ontarioinflatables.com/


 
également fournir des employés pour superviser les jeux 

au prix de $35 de l’heure par employé. 

 
Clôture du Conseil 
d’École 

Clôture du Conseil d’École à 20h32. Motion adopté par la 
présidente et secondé par Maxime Chevallier. 

 


